

6年ぶり「公民館に泊まろう」開催

# 常念通り

白板地区公民館  
館報編集委員会  
☎(35) 7740



会長挨拶「公民館に泊まろう」スタート

6年ぶりに、丸ノ内スポーツクラブ主催の「公民館に泊まろう」が子ども37人、スタッフ19人で開催されました。会長の開会のあいさつです。タート。まず、スイカ割りでは、周りの指示でスイカに命中したり外したりと、全員が楽しんで後、入浴体験で看板建築が美しい「塩井乃湯」に出かけました。

入浴後帰館してみんなでスイカをほおばりました。夕食のカレー作りではタマネギに苦戦し、「じゃがりこ」を使ったサラダ作りにも挑戦しました。



スイカ割り みんなの指示で見事命中

夕食後は、かき氷やヨーヨー釣りを楽しみました。2日目は、ラジオ体操で始まり、朝食後、あいいうえおモルック、ポッチャなどのゲームを楽しみ、ソーメン流しではミニトマトやスイカも流れていました。

「朝ごはん3杯おかわりした」「初めてのソーメン流しやゲームも楽しかった」「来年も来るネ」等の感想が聞かれました。最後に全館清掃をして終了しました。



夕食



夕食のカレー作り



入浴体験後 スイカで水分補給



入浴体験 看板建築で美しい「塩井乃湯」へ



就寝準備



かき氷



ヨーヨー釣り



夕食



ゲーム モルック



ゲームあいいうえお 順番にカードを取りに行き並べて完成



朝食



ラジオ体操



全員集合



公民館入口の手すりを利用して ソーメン流し  
ソーメン・ミニトマト・スイカが流れてくるのをキャッチ

# 自治の鐘 丸ノ内中学校

42

## 第三十九回 学芸発表会に

### 向けて

七月から八月にかけて、丸ノ内中学校も夏休みでした。今年度から二学期制が導入されたため、終業式や始業式がなく、不思議な気持ちで九月が始まりました。

この時期、丸ノ内中学校では十月開催の学芸発表会に向けた準備が本格化します。学芸発表会は、これまでの学習

成果の発表の場であり、生徒会活動の集大成でもあります。今年の生徒会の大目標「飛翔」の達成に向けて、テーマを「挑戦の軌跡 未来(あす)への飛躍へ」羽をつないで大きな翼となろう」とし、生徒会本部を中心に各委員会、全校生徒で準備を進めています。

各クラスでは、一日目の音楽会に向けて合唱練習を重ねています。二日目の体育大会では様々な競技が予定されており、これから練習が本格化します。今年も全校合唱として「校歌」と「地球星歌」を歌うため、学芸委員会を中心に練習が行われています。

私たち三年生は、先輩方が企画してくださった素晴らしい学芸発表会を二度経験して



きました。だからこそ、自分たちがつくる発表会が一・二年生にとっても思い出に残り、三年生にとっても良い記憶となるようにしたいと考えています。

このほか、美術や技術・家庭科、音楽の授業で制作した作品の展示や、丸ノ内中をよりよくし、全校の絆を深める「丸中 Meeting」も企画されています。

三年生にとって今回の学芸発表会は、自分たちがリードする最初で最後のものです。全校生徒の思い出に残るだけでなく、クラス・学年・学校全体が集団として成長し、価値ある発表会にすることが私たちの目標です。

本番は十月二日(木)と三日(金)に行われます。地域の皆様にも、ぜひ私たちの学芸発表会をご覧いただければ幸いです。

8/18

## 上高地 自然観察会

8月18日(月) 参加者20人で上高地自然観察会が開催されました。

初めての観察コースを巡りました。西穂高岳から前穂高岳を一望でき感動しました。金水引・虎杖・草牡丹・黄釣船・冬の花蕨・山母子等の花々を観ることが出来ました。

帰りは、「風穴の里」の近くで室内が10度の風穴を見学しました。



サラシナショウマの蕾等見学



10度の風穴内を見学

8/2

## 乗鞍岳畳平 自然観察会② お花畑と鶴ヶ池周辺



集合写真 肩の小屋口 残り少ない雪渓と



トウヤクリンドウとイワギキョウ

7/29

## 乗鞍岳畳平 自然観察会① お花畑と鶴ヶ池周辺



集合写真 参加者19人で16℃ 2,702m 乗鞍岳畳平で

7月29日(火) 乗鞍岳畳平で自然観察会を参加者19人で開催しました。気温16度快晴の

中、お花畑・鶴ヶ池の2コースで高山植物の女王駒草、秋の麒麟草や大きな目玉模様の孔雀蝶等を観察しました。



お花畑コースで自然観察会に出発

7/1

## 列車で行く 野辺山駅 & 野辺山宇宙電波観測所



集合写真 標高1,345.67m 野辺山駅

野辺山宇宙電波観測所